

PROMINENTE IM WELTLADEN

Dodokay

Schwäbischer Comedian

„Ich gratuliere dem Weltladen und gebe gerne ein Update in Fairem Handel, auf Schwäbisch und omsonsch.“



Enrico Urbanek

Theater Die Tonne



Thomas Keck

Oberbürgermeister

„Ich gratuliere dem Weltladen zu seinem 30-jährigen Jubiläum. Als Fair Trade Stadt freuen wir uns über das große Engagement der vielen Ehrenamtlichen.“



Sonka Müller

Theater PATATI-PATATA

Unsere Reutlinger Theaterleute sagen:

„Der Faire Handel bringt Fairness und Nachhaltigkeit auf die Bühne der Welt. Deshalb unterstützen wir unseren Weltladen.“

Franziska Brauße

Olympiasiegerin Bahnrad-Vierer 2021

„Fair Play im Sport ist mir wichtig. Das sollte auch im Welthandel die Spielregel sein. Deshalb unterstütze ich gerne den Fairen Handel.“



Dietlinde Ellsäßer

Schwäbische Kabarettistin

„Meine Vision ist, dass alle Menschen in Würde und Gleichheit leben und arbeiten können. Der Faire Handel zeigt, wie dieser Traum Wirklichkeit werden kann.“



Patrick Bopp

A-Cappella-Comedy-Gruppe „füenf“

„Fairer Handel ist ein großes Wort und ein hehres Ziel. Deshalb schätze ich das ehrenamtliche Engagement der Mitarbeiter*innen des Weltladens sehr, mit dem sie den Weg zu einer gerechteren Welt mitgestalten.“



Cornelius Grube

Intendant
Württembergische Philharmonie
Reutlingen

„Musik verbindet über alle Barrieren hinweg – wie der Faire Handel. Deshalb unterstütze ich gerne dieses weltweite Netz wirtschaftlicher Solidarität.“